



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Référence	<b>84284145</b>
Prix	<b>1 350 000 €</b>

# Paris 16Eme

## Appartement à vendre (75016)

Très bel appartement d'une superficie de 68m<sup>2</sup> situé au 8ème et dernier étage au sein d'une copropriété de standing. Il se compose d'une entrée, d'un séjour avec sa cuisine ouverte meublée et équipée donnant accès à un premier balcon exposé sud-est, d'une chambre avec sa salle de bains et sa terrasse d'environ 15m<sup>2</sup>. Un rooftop d'une surface de 65m<sup>2</sup> offrant une vue panoramique sur les toits parisiens. Ce bien rare, entièrement rénové, bénéficie de très belles prestations tant par les matériaux utilisés que par son agencement ainsi que d'une vue exceptionnelle sur Paris, les jardins du Ranelagh et ...

*Stunning apartment with a surface area of 68m<sup>2</sup> (732 sq ft) on the 8th and top floor of an upmarket condominium. It features a hall, a lounge with an open-plan furnished and equipped kitchen leading to a first balcony facing south-east, a bedroom with a bathroom and a terrace of around 15m<sup>2</sup> (161 sq ft). A rooftop terrace spanning 65m<sup>2</sup> (700 sq ft) offering a panoramic view over the Paris rooftops. This rare, fully renovated property has lovely fittings both because of the materials used and its layout as well as an exceptional view over Paris, Jardins du Ranelagh and the Eiffel Tower. Fees ...*

## **BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE**

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

